

"市長と若者が語る 古くて新しいまち、 新春座談会"



真壁 淳子さん

司会 さて、ふれあい、施設面の充実、ということになりますと、昭和六十三年の京都国体まであと四年となったわけですが……。

市長 そうです。昭和六十一年に第43回目の京都国体を成功させるために、まず組織面ですが、二百五十名あまりの各界各層の代表者に集まっていた。昨年の十月に向日市

定をみています。

この国体を成功させるためには、まずは組織面ですが、真壁さんはスケートをするようなところが少ないとと思うので、体操競技と自転車のトラック競技の内定をみています。

まちに魅力を感じてほしい

藤田 ぼくもボーラーであります。向日市は若い方が多いので、若い方が中心になります。向日市の未来に何を期待し、どうかかわっていかれるのでしょうか。

真壁 私自身は、ジュニアリード会の活動をしていました。向日市とか文化面でもっと参加できるよう

京都国体に向けて スポーツ施設を充実



森 尚子さん

国体準備委員会を発足、引き続いている専門委員会なども設け、市民あての国体ということがんばって行きたいと思います。

それと施設の面ですが、健康づくりとふれあいの場となる市民体育館の建設をねてから計画していました。しかし、国体が京都に来るということで、割り当てられた競技ができるようないいと思います。

司会 国体などを通じて市民の親睦も一層深まると思われます。が、向日市では体操競技と自転車のトラック競技の内定をみています。

この国体を成功させるために、まず組織面ですが、二百五十名あまりの各界各層の代表者に集まっていた。昨年の十月に向日市

藤田 育館建設の計画があるといふのは、とてもありがたいです。

司会 森さんはどうでしょ

森 他府県からも多数の方がおみえになると思うんです。また、他府県の人とコミュニケーションをなさっているところです。

司会 国体などを通じて市民の親睦も一層深まると思われます。が、向日市では体操競技と自転車のトラック競技の内定をみています。

司会 さて、ふれあい、施設面の充実、ということになりますと、昭和六十三年の京都国体まであと四年となつたわけですが……。

市長 そうです。昭和六十一年に第43回目の京都国体を成功させるために、まず組織面ですが、二百五十名あまりの各界各層の代表者に集まっていた。昨年の十月に向日市

藤田 そうそうないことだと思いますので、気軽にいきませんが、それでも、スケートといつても大学から始めたものですか

司会 いいえ、国体など話しありますけれど、向日市は若い方と一緒に住む人々に市民としての意識が生まれ、それがまた指導を今度はもっと下の年齢層に伝えていく、これから向日市とか社会に立派な人物を送れるよう指導していきたいと思います。

市長 さきほどの市民体育館のことなんですが、フロア面積千八百平方メートル

藤田 ほくもボーラーであります。向日市は交通が非常に便利なところで、ベッドタウンとして発展してきたのですが、市民の方々にまちに対して魅力を感じて

司会 そういう意味でも今

藤田 ボーラーであります。向日市はなかなか厳しい意見もありましたが、どうですか。向日市は若いうちから、健康づくりとふれあいの場となるような多目的な市民体育館にしたいと思います。また体育館には、二千人ぐらい入れる観覧席も設けられるほか、健康づくりとふれあいの場となるような多目的な市民体育館にしたいと考えています。

市長 さきほどの市民体育館のことをなんですが、フロア面積千八百平方メートルの立地交差も考えて整備してあります。向日市はまだ決った団体だけでなく、一般市民が気軽に使えるようになります。

司会 まさに、向日市は若い方が多いので、若い方が中心になつて向日市を背負っていく時代が来たらいいなと思います。

市長 向日市は交通が非常に便利なところです。ベッドタウンとして発展してきたのですが、市民の方々にまちに対して魅力を感じて

司会 そういう意味でも今

藤田 まさに、向日市はまだ決った団体だけでなく、一般市民が気軽に使えるようになります。

司会 この座談会と同じテーマ、同じ出席者でKBSから放送します。放送日時：一月四日午前十時～十時三十分。